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Beitrag von „mike81“ vom 5. September 2018, 23:17

Lizenztechnisch muss man in Liga 2 jährlich 5% des negativen EK abbauen, in Liga 1 jährlich
10%. So stand es mal in der NN, meine ich. Das schaffen wir sicher.

Hätte mir trotzdem mehr erhofft.

Genaueres werden wir eh erst zur Bilanzpressekonferenz erfahren.
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